
「Let’sすた～と京都丹波高校合同説明会」 参加者の感想（一部抜粋） 

【小学生】 

〇 とても上手に高校生の人たちが話していてとても分かりやすかったです。 

 

【中学１年生】 

〇中１なので受験までまだ少し時間はありますが、今回のような説明会に参加させていただきながら自分が行き

たい高校をしっかり見つけられるよう努めていきたいと思いました。 

〇高校生のナマの声が聞けたので、より現実味があり参加してよかったです。 

〇勉強になっただけでなく、高校への興味がわきました。 

〇いろんな高校に行きたくなった。 

 

【中学２年生】 

〇高校受験が少し怖かったけど、在校している方たちの話を聞いて頑張ってみようと思いました。 

〇学校行事が充実していて楽しそうだと思った。 

〇実際に通っている高校生の方のお話を聞けて、高校について興味を持てたし、各校の良さについて聞いて、進路

を考え直してみようかなって思いました。 

〇どうやって受験に向けて頑張ればいいか、いつから受験への勉強に励めばいいか分かりました。 

〇高校生活にマイナスなイメージを持っていた部分もありますが、今回の説明会でかなり印象が変わりました。受

験に向けていい体験になったと思います。 

〇パンフレットや生徒の皆さんが丁寧に説明してくださったおかげで、来年の受験する高校の選択の幅が広がっ

た。 

〇自分の進路を考えるきっかけになったし、参考にすることができました。高校生  

活を想像しながらこれからの学習や行動につなげたいです。 

〇生徒の皆さん、一生懸命なプレゼンありがとうございました。将来は農業に関す 

る方面に進みたいので、そういった話を聞くことができてありがたく思いました。 

 

【保護者】 

〇中１と中２の保護者です。本日はありがとうございました。生徒さん達の素晴らしい学校説明をお聞きして、高校

の特色が大変よく分かりました。自分が何を学びたいか…を見つけて、しっかり考えながら進路が決められるよう

子どもと共に努めていきたいと思っております。 

〇保護者としては、地元の高校に進学できれば通学距離だけではない安心感を持てます。今日のような説明会を

通して、本人の選択肢がより具体化できる機会を作っていただける事はとてもありがたいです。 

〇大変しっかりされている姿を見て、我が子もこうなってほしいと希望が持てました。 

〇各学校の生徒の生の声を聞けたことで子どもに響くものがあったと思います。とても貴重な時間をありがとうご

ざいました。 

〇運営に高校生が携わっているのがいいと思いました。受付もきちんとされていて立派だと思

いました。 

〇今をキラめく高校生がとてもまぶしかったです。地域の６校ともとても良い高校だなと思いま

した。 


